

土建国保加入の方
健診で5000円分ギフト
券が当たる?キャンペ
ーンを実施中です
※詳細は2面



ホームページアドレス <https://www.dokenkodahiga.jp/>

発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

提訴から13年経て最高裁判決 建設アスベスト訴訟



国・主要建材メーカーへの責任を認める判決が出された（YouTubeより）

建材として利用されてきたアスベスト（石綿）による、一人親方等を含む建設労働者の中皮腫等の健康被害に対して、国の責任を認めるとともに、アスベストについて高いシェアを有した建材メーカーにも、共同不法行為

詫びする」との謝罪を受けました。

5月17日に最高裁判所で建設アスベスト訴訟東京1陣・神奈川1陣・京都1陣・大阪1陣の判決が出ました。

國の責任認め
総理も謝罪

を認めた概ね勝訴と言え
る判決となりました。



雨が降る中、最高裁判所前での集会に参加する斎藤さん

産藤さんは15歳の時に故郷の山形県から東京に出て、中野の疊店で17年間修業の後、独立して小平へ、小平支部の元委員長守屋今朝登さんの紹介で組合に加入了。當時は、同じ地域で終業した様々な職種の職人

畠屋さんでアスベスが原因の労災認定をされている方は珍しいですが、現役のころの畠屋さんは、張替え工事で掃除をする際には、ほこりが盛大に舞つており、当時はマスクをする習慣もなく、この

【書記・近藤祐樹記】
雨模様の判決日に原告
斎藤さんと最高裁前へ

被害者全ての 救済にむけて

す。しかしその一方で、屋外の作業者に対する「の責任が否定される等、今後の運動に課題も残りました。

ういった工事の際にアフ
ベストを吸ってしまつた
可能性が高いようです。

判決日は雨模様だつた
ため、体調面等を考慮し
て、判決が出るのを待た
ずに帰路へ着きました
が、帰り路の車中にて
YOUTUBEで中継さ
れていた動画を見ながら
判決を待ちました。予定
よりもだいぶ時間がたつ
た15時30分過ぎ、ようや
く勝訴を告げる横断幕が
最高裁でお披露目され
判決の詳細は不明瞭でし
たが、勝訴の発表を齊藤
さんと共に喜びました。

等)への損害賠償(数千億ともいわれる)は日本側が負担しなければならない。一方で開催者側にはIOCへの損害賠償請求権はない。既に支出している8千億の間接経費と中止に関わる今後の直接経費数千億はドブに捨てる事になる。ヤラズブツタクリの不平等契約だ▼『(国際的な公的機関でもない)一民間機関のIOCが、日本国民の今まで五輪開催を優先し、日本をIOC帝国の植民地扱いすることは主権侵害だ』とも怒った政治家の発言はものもある。(順)

施工前のアスベスト調査が厳格化されています

今年の4月から、改修工事・解体工事の際のアスベスト(石綿)に関する規制が強化されています。請負金額100万円以上の改修又は床面積80㎡以上の解体工事が規制の対象となり、施工前の調査や調査記録の保存が義務付けられています。該当する工事を受注した際は、ご注意下さい。



用水路

五輪開催について、5月に入つて



病院の窓に医療の限界を訴えるはり紙も

【北山・大工・前田常雄通信員】
なぜか気持ちがすっかりしない日々が続く、今年は梅雨が早いらしいとの関係ではない。天下国家を論じるほど才覚があるわけでもないが、どうも昨日の日本の政策は疑問だらけだ。

【北山・大工・前田常雄通信員】
対策、ワクチン接種方法等々施策の決定が後手に回っているとの感じで、本気で懸案を練るということをやっているのだろうかと疑いたくなる。各省庁の職員は過労死の判を押す人がいないんだか、躊躇しちばなしなんだか? オリンピックはIOCの、防止対策は有無、コロナ感染防止

規制強化に対する、有資格者育成、調査、処理・除去に対する助成制度の検討の3点に加え、④新型コロナウイルス感染症拡大の長期化等の影響を受け、売り上げが減少した事業者が給付申請できる市独自の事業者支援策「東村山応援金」の受付が始まっています。

東村山市では、新型コロナウイルス感染症拡大の長期化等の影響を受け、売り上げが減少した事業者が給付申請できる市独自の事業者支援策「東村山応援金」の受付が始まっています。

国民のため責任ある政策決定を

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資格者育成、調査、処理・除去に対する助成制度の検討の3点に加え、④新型コロナウイルス感染症拡大の長期化等の影響を受け、売り上げが減少した事業者が給付申請できる市独自の事業者支援策「東村山応援金」の受付が始まっています。

小平市長と当選後初の懇談

~3つの政策協定の実現に向けて~



左から、小林市長、井上委員長、石塚書記長

【書記・増田邦彦記】
4月の小平市長選挙では、組合が政策協定を結び、推薦した、小林洋子氏が当選、同市初の女性市長が誕生しました。6月1日(火)、当選後、初となる市長懇談を行い、井上委員長、石塚書記長、奥田書記次長、増田書記次長の4名が参加しました。冒頭、井上委員長が当選を祝い、小林市長から、感謝と決意の言葉が述べられました。

井上委員長、石塚書記長から、感謝と決意の言葉が述べられました。

書記では、政策協定を締結した①住宅リフォーム助成の創設、②公契約条例の制定を目指した協

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資

協定実現へ 協力を約束

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資

格者育成、調査、処理・

除去に対する助成制度の

検討の3点に加え、④新

型コロナウイルスの影響

を受けた地域中小零細企

業への支援策を加えて、

意見交換を行いました。

組合と政策協定 結び市長に就任

東村山市の事業者支援策

売り上げ減少で最大四〇万円給付



対象月の減少率	対象者	支給上限
50%以上	法人	400,000円
50%以上	個人	300,000円
20~49%	法人・個人	200,000円

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資格者育成、調査、処理・

除去に対する助成制度の

検討の3点に加え、④新

型コロナウイルスの影響

を受けた地域中小零細企

業への支援策を加えて、

意見交換を行いました。

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資

格者育成、調査、処理・

除去に対する助成制度の

検討の3点に加え、④新

型コロナウイルスの影響

を受けた地域中小零細企

業への支援策を加えて、

意見交換を行いました。

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資

格者育成、調査、処理・

除去に対する助成制度の

検討の3点に加え、④新

型コロナウイルスの影響

を受けた地域中小零細企

業への支援策を加えて、

意見交換を行いました。

議の継続、③アスベスト規制強化に対する、有資

格者育成、調査、処理・

除去に対する助成制度の

検討の3点に加え、④新

型コロナウイルスの影響

を受けた地域中小零細企

業への支援策を加えて、

意見交換を行いました。

空調服特価販売のお知らせ

COOLFAN 特価販売のご案内



夏場の仕事の強い味方、東京土建の組合員の方を対象に空調服の特価販売についてお知らせいたします。

ミドリ安全の空調服が標準価格の半額以下で購入できるキャンペー

ンが行わ

れています。

購入を希望される方は、

チラシ(支部事務所に在庫

有)、又はスマートフォン

で左のQRコードからサイ

トにアクセスしてご注文を

お願いします。

春の健診キャンペーン

応募は健康診断を受診するだけ!
抽選で5000円ギフトカード獲得のチャンス

東京土建国保の健診受診券を使って今年4/1~8/31の間に健康診断を受診した方の中から抽選で250名の方に5000円分のギフトカードがあたるキャンペーンが開催されています。

応募方法は期間内に受診券を使い健診を受診するだけ!是非この機会に健康診断を受診しま

